
生ごみ処理機等購入者アンケートについて

2023年度に「町田市生ごみ処理機等購入費補助金」を活用して機器を購入された方、
全員を対象にアンケートを実施しました。

実際に生ごみ処理機等を使用されている方々の体験談や評価をもとに、今後、購入を
検討されている方々にとっての参考資料として役立てていただければと考えております。

アンケートにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

2023年度は300名の方に補助金を活用いただき、

そのうち167名（回答率:56％）の方にアンケートの回答をいただきました。



【質問】

補助金を活用して購入された機器は
なんですか？

電気乾燥式が最も多く128件、次にダンボールコンポス
トが15件でした。
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【質問】

購入した機器を選んだ理由はなんで
すか？（複数回答可）

手軽にできそうが最も多く125件、次ににおいが少ない
が80件、次にデザインが良いが69件でした。
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【質問】

生ごみ処理機等からできた処理物をど
うしていますか？

ごみとして処分が 93件

たい肥や肥料として活用が 78件

その他が 4件 でした。

【質問】

生ごみ処理機等を購入して良かったこ
とはなんですか？（複数回答可）

ごみの量が減ったが最も多く124件、次に生ごみをいつで
も処理できるが105件、次に台所が衛生的になった（臭い
がなくなった）69件でした。

【質問】

お住いはどちらに該当しますか？

戸建て住宅が 121件

集合住宅が 33件 でした。
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生ごみ処理機等による効果（アンケート結果から１週間の平均を算出）

・１週間で発生した生ごみの量は、１世帯当たり約１６７１グラムでした。

・生ごみ処理機等を使用することで、１世帯当たり約４５９グラムに減量できました。

・減量した生ごみのうち、１世帯当たり約１１３グラムを、たい肥等に活用できました。

生ごみ処理機等を使用することで、１週間で、

１世帯当たり 生ごみを 約１３２５グラム  減量することができました。

2023年度は計300世帯の方が補助金を活用して、家庭用生ごみ処理機等を購入したので、
１年間で、町田市全体で生ごみを 約２０．６７トン減量 することができました。

（１３２５g×５２週×３００世帯）＝ 20,670,000ｇ ＝ ２０．６７ｔ



アンケートの自由記述欄から使用者のご意見を紹介します（抜粋）

ポジティブなご意見

〇電気代もわずかで効果が大きいのでもっと早く使い始めれば良かったと思いまし

た。夏は特に臭いがなくなり助かってます。

〇生ごみ臭がほとんどなくなりました。快適です。生ごみを含む燃やせるごみを

20ℓで週2日出していたのですが生ごみ処理機を導入してからは週1日で済むよ

うになりました。大満足です。

気づき

〇麺類はくっついてパラパラにならずにたい肥にできない。

〇静音タイプ、いつでも追加投入可能なタイプにすれば良かった。時間が掛かり、

音も気になります。

〇処理機に入れる際には水分はしっかり絞った方がカラカラになりやすいので気を付けて

います。
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